

2023年3月7日

「東京都一斉帰宅抑制推進モデル企業」に認定されました

当社は、東京都が実施する令和4年度の「東京都一斉帰宅抑制推進企業認定制度」において推進企業に選ばれ、さらにその中から特に社会的な影響や波及効果の大きい優れた取り組みを実施している「モデル企業」に認定されました（推進企業8社、モデル企業3社）。



東京都防災ホームページ

<https://www.bousai.metro.tokyo.lg.jp/taisaku/topics/1000019/1021284/1023125.html>

本制度は地震災害発生時に多くの人々が一斉に帰宅しようとする、救命救助活動への支障や二次被害に遭うおそれがあることから、むやみに移動をせずに職場等の安全な場所に留まることを重要とし従業員の一斉帰宅抑制に積極的に取り組む企業等を認定するものです。

当社では、自社ビルの構造や給排水設備をふまえて施設の利用区分や水利用計画を策定し、3日分の水・食料品の購入および期限切れ前のフードセンターへの寄贈、女性社員の意見を反映した備蓄品購入、テナントへの配慮と共助、年度計画による周知・訓練の実施等、滞在者が安全に避難所に留まれるように工夫しています。今後も一斉帰宅抑制に必要な備えのPDCAならびに防災活動を推進し、社員の安全と安心を確保しながら当社の社会的使命である災害対応に取り組んで参ります。